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Un sargento de la Guardia Civil a un detenido:
“Esto lo solucionábamos con dos botellas de vino”

El sargento primero de la unidad orgánica de la policía judicial de la Guardia Civil en la comandancia de

Madrid, Sergio Bravo, aseguró a un investigado de la Operación Pantano, detenido, que “con dos botellas de 

vino” se hubiese solucionado su problema. Los hechos los relata él mismo en la grabación de una

conversación que ha sido aportada a la instrucción de la pieza separada de una causa que instruye el Juzgado

Central de Instrucción número 5 de la Audiencia Nacional y a la que ha tenido acceso, en exclusiva, 

Economist & Jurist. 

En el marco de la citada operación, que no guarda relación alguna con la investigación de la Audiencia

Nacional, Bravo cita a un investigado para que comparezca, le detiene y le dice, de forma jocosa, que 

si hubiese llevado un par de botellas de vino de su bodega el asunto hubiera quedado solucionado. El

investigado es Fernando Cornejo, propietario de una bodega y copresidente- junto al ayuntamiento del

municipio madrileño de San Martín de Valdeiglesias- de una fundación que posee el Castillo de la Coracera.

El equipo de investigación, lo relacionaba con un delito de sustracción de la cosa propia a su utilidad social 

o cultural. 

[embed]https://www.youtube.com/watch?v=3x1RyDQyNcM[/embed] 

Según los informes de la Guardia Civil de la Operación Pantano, a los que también ha tenido acceso este

medio, “se han puesto de manifiesto suficie ...

https://www.linkedin.com/in/pablo-montes-snchez-5371538b/
https://twitter.com/PabloMontesS
https://www.economistjurist.es/suscripcion-paso-1-de-2/

